



Aktenzeichen: CDU

Datum: 21.06.2017

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Geruchsbelästigung in Eppstein
hier: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion**

Verstärkt treten im westlichen Teil von Eppstein seit einigen Jahren immer wieder übelriechende Gerüche auf.

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen:

Sind der Verwaltung solche Geruchsbelästigungen bekannt ?

Gibt es einen Zusammenhang mit der seit dem Jahr 2012 in Betrieb befindlichen Kläranlage in Lamsheim ?

Begründung:

Seit Jahren sind immer wieder übelriechende Geruchsteppiche über den westlichen Teil von Eppstein feststellbar. Gerade am 08.06.2017, 09.06.17 und 10.6.17 war diese an den frühen Abendstunden, in der Nacht sowie in den Morgenstunden an verschiedenen Standorten im Westen Eppsteins wahrzunehmen.


Gabriele Bindert

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				